

Antrag Nr. 11-O-04-0046

CDU

Betreff:

Tempo 30 - Markierungen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird um Beantwortung der Beschlüsse des Ortsbeirates Nordost vom 27.01.2010 (Beschluss-Nr. 0010), vom 10.03.2010 (Beschluss-Nr. 0019) und vom 27.10.2010 (Beschluss-Nr. 0093) gebeten, worin die Anbringung von Tempo 30-Markierungen auf der Fahrbahn an verschiedenen Stellen im Ortsbezirk gefordert wird.

Der Ortsbeirat Nordost erklärt sich in diesem Zusammenhang zur Übernahme der Materialkosten bereit.

Begründung:

Insbesondere die Tempo 30-Zonen im Komponistenviertel und im Bereich Wilhelminenstraße sind so groß, daß viele Autofahrer nicht immer realisieren, daß sie sich in einer solchen Zone befinden. Durch Fahrbahnmarkierungen in den Kreuzungsbereichen wird nicht unerheblich zur Verkehrssicherheit beigetragen. Leider liegt auf die o. g. Beschlüsse noch keine Stellungnahme des Magistrats vor.

Wie vom Magistrat u. a. mit dem Ortsbeirat Dotzheim vereinbart, soll durch die Übernahme der Materialkosten die Umsetzung der Maßnahme beschleunigt werden.

Wiesbaden, 12.09.2011